

Fecha 14.12.2013	Sección La Cultura	Página 28
---------------------	-----------------------	--------------

SCT y Sectur ponen en marcha Operativo de Invierno 2013

Para brindar atención y seguridad a los turistas en el periodo vacacional

ALEJANDRO ÁBREGO GONZÁLEZ
Aleabrego@yahoo.com.mx

La Secretaría de Turismo del Gobierno de la República puso en marcha, de manera simultánea en las zonas centro y frontera norte del país, el Operativo de Invierno para la Seguridad Integral de

los Turistas 2013.

La titular de la Sectur, Claudia Ruiz Massieu, estuvo en la caseta de peaje de la Autopista México-Cuernavaca, acompañada por el **Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, donde pusieron en marcha el operativo que tiene el objetivo de brindar atención y seguridad

a los turistas durante este período vacacional.

Al mismo tiempo, el subsecretario de Operación Turística, Carlos Joaquín González, acudió al puente internacional de Nuevo Laredo, Tamaulipas, donde también dio el banderazo y dijo que con esta acción se pretende apuntalar la seguridad en la frontera.

